

# ULTIMATUM AL PUEBLO BRITANICO

## EL 8 DE AGOSTO

ES EL JUICIO CONTRA QUIENES "LANZARON" A FRANCIA LA GUERRA

VICHY, 2. UP.— Ha sido publicado un decreto ordenando que el día ocho de agosto se reúna el Tribunal supremo de Justicia encargado de establecer la culpabilidad de la guerra contra las personas siguientes: Primero contra todo los que culpables de hechos (reputados crímenes) que dieron por resultado la entrada de los franceses en la guerra. Segundo, contra todos los culpables de conspirar o cometer delitos contra la seguridad nacional.

Aviones nazis volaron sobre distintos puntos de las islas británicas ylanzando panfletos antes de desencadenar el "Blitzkrieg"

En los panfletos se intima a los ingleses a aceptar "la paz" o a afrontar el "aniquilamiento" que pretende el señor Hitler

En los panfletos se dice que es inminente el ataque relámpago de las fuerzas nazis

Tropas alemanas se están deslizando desde la frontera franco-española hacia el Canal de la Mancha donde se sabe se han concentrado muchas barcasas al precer para transporte de tropas

LONDRES, 2 UP.—Aeroplanos alemanes arrojaron anoche (Pasa a la Página CUATRO)

## AUMENTA LA DIVERGENCIA ENTRE E. E. U. U. Y JAPON

La nueva política japonesa viene a constituir un nuevo y difícil obstáculo para un entendimiento cordial

WASHINGTON, 2. UP — En los círculos gubernamentales bien informados se expresó que el anuncio oficial hecho por el nuevo gabinete nipón sobre la nueva política japonesa probablemente ampliará la divergencia existente entre ambos países. Se considera que la declaración nipona concreta cambios (Pasa a la Página CUATRO)

## VIOLENTO MAREMOTO EN JAPON.

Numerosos muertos y heridos en la espantosa catástrofe

Toda la costa occidental de Hokkaido azotada por el violento maremoto

TOKIO, 2. UP El corresponsal del Asahi en Apporo anunció que un violento maremoto azoló la costa occidental de Hokkaido ARR.— Pasa a la Página TRES

## Diredawa, Masawa, Asmara, y Giavello bombardeadas hoy

Aviones ingleses lanzaron cargamentos de bombas sobre esas posesiones italianas

Reclaman los italianos haber hundido un submarino en el Mar Jónico

ROMA, 2 UP.—El comunicado de guerra anuncia que el troyer italiano "Vivildi" hundió en el mar Jónico al submarino inglés "Oswald" de 1500 toneladas. La aviación italiana bombardeó a la flota enemiga al sur de las Baleares y provocó un incendio a bordo de un acorazado enemigo. También fueron alcanzadas otras unidades. En el África Oriental se bombardeó Butana en el Sudán. Los italianos ocuparon Debel a 45 kilómetros al sur de Moyale en Kenya. El enemigo bombardeó Diredawa sin causar daños y también Asmara, Masawa y Giavello. Un italiano y un nativo resultaron muertos. Hubo varios heridos. Fueron derribados dos aviones enemigos.

## GRAN OFENSIVA ITALIANA SOBRE EGIPTO || Asaltada la Agencia 'Reuter' en Shanghai

Se prevee desde Londres, en vista de las grandes concentraciones de tropas italianas al norte de Libia

Gradualmente van avanzando esas tropas hacia la frontera de Egipto

LONDRES, 2. UP. — Se prevee una posible ofensiva italiana en gran escala en el frente egipcio. Autorizadamente se ha informado que ha sido concentrada una considerable fuerza italiana en el extremo norte de la frontera de Libia "que gradualmente va avanzando hacia la frontera de Egipto adoptando "cuidadosas" medidas de protección contra los tanques y la artillería de campaña".

## HAMBURGO PRACTICAMENTE EN RUINAS.

MILLARES DE TONELADAS DE BOMBAS HAN LLOVIDO SOBRE BREMEN.— LA FAMOSA FABRICA DE AEROPLANOS NAZIS FOCKEWULF FUERON DESTRUIDAS POR LAS REALES FUERZAS BRITANICAS

LONDRES, 2. UP.— Autorizadamente se informa que Hamburgo está prácticamente en ruinas por efecto de los bombardeos de la aviación británica. La información agrega que "millares de toneladas de bombas han llovido sobre Bremen que además de alcanzar a los astilleros, muelles y diques alcanzaron, a la famosa fábrica de aeroplanos Fockewulf. "Las reales fuerzas de aviación — sigue diciendo — bombardearon también más de un centenar de ciudades alemanas que constituirían objetivos militares. Se han infligido irreparables daños a las ciudades de Duisberg Dusseldorf, Essen Wessel y las del Ruhr, han sido atacadas día y noche.

Individuos no identificados introdujeron en las oficinas del gerente de esa importante agencia noticiosa en el Lejano Oriente y examinaron sus documentos

El gerente Mr. Walker se hallaba desde el martes en Tokio, a donde fué para asistir al sepelio del periodista Mr. Cox

SHANGHAI, 2. UP.— Individuos no identificados penetraron anoche en la residencia del Gerente de la Agencia noticiosa británica Reuter en el Lejano Oriente Kenneth Shelby-Walker y examinaron (Pasa a la Página TRES)

10 cts. - NOVEDADES - 10 cts. No 1343, Director Rafael Soley. Viernes 2 de Agosto de 1940

## ATACAN EN MASA AVIONES BRITANICOS A FRANCIA

### FUERTES BOMBARDEOS A PUERTOS FRANCESES

Hace la artillería y las fuerzas aéreas británicas

De costa a costa ha habido intermitente fuego

VICHY, 2 UP.—La radio oficial francesa desmintió hoy las noticias del exterior según las cuales existía el hambre en Francia y los civiles de las aldeas o pueblos n las zonas ocupadas estaban n condiciones desgradas. La radio también desmintió categóricamente las acusaciones de que las tropas alemanas saquearon las aldeas durant su ocupación. La transmisión decía también que "los únicos sufrimientos que se registran actualmente en los pueblos y puertos franceses proceden de los constantes bombardeos que realizan las fuerzas aéreas británicas. De costa a costa ha habido intermitente fuego".

### NUEVAS detenciones DE INGLESES

HICIERON LOS JAPONESES EN KOREA

EL RVDO. CHADEJELL FUE HECHO PRISIONERO, LO MISMO QUE MR. SANDFORD

LONDRES, 2 UP.—Oficialmente se anuncia que otros dos británicos fueron arrestados por los japoneses en Korea a saber l reverendo Chadejell miembro de la misión religiosa inglesa en Keijo y un tal Sanford, detenido en Keijo. Con estos son nueve los británicos actualmente detenidos. Se informó que el embaador Craigie ya reclamó por los arrestos de Chadejell y Sanford.

### OCUPADA DEBET POR LOS ITALIANOS

LONDRES, 2 UP.—De fuente militar se confirmó que un pequeño destacamento italiano ocupó Debel en Kenya.

LETRAS - ARTES - IDEAS - COMENTARIOS

PARA IR POR EL CAMINO LUMINOSO DE QUE NOS HABLARA EL DR. DAVILA...

QUISICOSAS...

Molotoff el ruso se ha metido a profeta... Que tranquilo es el amigo Molotoff. Quiere que los pueblos no terminen nunca la guerra... Y después Rusia la termina.

No es posible bajar el precio de la carne... Claro que no es posible. Si lo bajan no ganan mucho como ahora los destazadores... Pero si los amenazan con una ley... pues ya veremos como si es posible... Ya no entendemos sino con las leyes como las mulas, entre las dos orejas.

La Sala civil ha violado al re-

glamento del Registro Público. Que poco civil es la Sala Civil... Cometiéndole semejantes delitos a plena luz del sol.

A fin le aceptaron la renuncia a don Alfredo... Ahorita se va don Alfredo al Departamento de Estado a poner la queja... Siempre le pasa lo mismo.

Hasta el próximo lunes no se volverá a reunir el Congreso. Son unas vacaciones parlamentarias... Lo celebramos... Y que de Dios gocen...

(A proposito de una carta de Ricardo Augusto Lima para José Queglas)

El doctor Carlos Davila, veterano de las lides periodísticas nos hizo, durante la entrevista de que ya hemos dado cuenta, una especie de llamado para lo que él llama "problemas continentales, tal como lo hicieran los hombres de prensa de su patria, Chile, y del Perú, cuando un viejo problema -el de Tacna y Arica- urgía solución. Fue el doctor Davila iniciador del movimiento periodístico que culminara con uno de los arreglos fronterizos más resonantes de la historia de América y que selló -ojalá eternamente la amistad de dos pueblos hermanos del Sur. Tal vez el doctor Davila haya tenido razón, tal vez no... Voces aisladas se han levantado siempre dentro de la actividad periodística salvadoreña en demanda de mayor interés por los problemas que nos afectan directamente; pero esas voces aisladas no han tenido eco y la mayor parte de las veces se han apagado, bien por la indiferencia, bien por mezquindad, quizá porque los intereses creados -que juegan papel preponderante aun en las cosas del espíritu, se interponen has ta en los mínimos detalles. Es eso, realmente desconsolador, amargo para quienes se ilusionan muchas veces y se creen capaces de echar abajo tantos molinos de viento como no los encontró a su paso el caballero de la triste figura.

Fueron esas palabras alentadoras del ilustre ciego que gotas de miel, no porque hayan probado de sus labios con amargura sino porque se hiciera tan amargas para muchos de

Pasa a la Página TRES

La casa cerrada

(Por Myriam Francis)

En lo alto de la colina peregrina, azotada por todos los vientos...

"AVENTURA" NUEVO LIBRO DEL POETA DON JUAN GUZMAN CRUCHAGA

SAN SALVADOR 31. -Don Juan Guzmán Cruchaga, Encargado de Negocios de Chile en nuestro país y legítimo valor intelectual de América, acaba de hacernos un valioso obsequio: se trata de un ejemplar de su nueva obra "Aventura" en cuyas páginas ofrece seis romances, dieciséis canciones y quince cuentos, todos en exquisito corte poético. El libro, impreso en San Salvador, está dedicado a los hijos del distinguido poeta.

Por hoy nos limitamos a rendir expresivos agradecimientos al culto amigo, quien bien ganada tiene la estimación de esta casa por su magnífica labor de acercamiento chileno-salvadorenño y de divulgación cultural, por el fino regalo espiritual que será objeto más adelante, de un comentario nuestro.

los, se halla la casa solitaria. La lluvia con sus lenguas ha lamido sus muros y pórticos y mil auroras la han adornado con cenizas de luz.

Quién sabe cuántos lustros que permanece cerrada, inmisericorde a la llamada de los caminantes que, al viento el pecho y deshechas las plantas, buscan las plantas, buscan bajo su alero un rato de grato reposar. Casa que no se abre nunca para albergar un amor ó dar asilo a un peregrino. Las ventanillas son otros ojos cerrados a todo; las puertas son como bocas que no se abren nunca para rezar o sonreír. Lentamente la vedra ha ido extendiendo su abrazo de muerte por muros y columnas, y cada vez su abrazo es más fuerte y asistiendo, estruendando, agrietándose, cubriéndola de siempre con su manto de olvido.

Xo he visto almas solitarias; egoístas, sordas a todo llamado, que no se abren nunca a la generosidad o al amor, ni a la casa solitaria que azotan todos los vientos; y que están como tú ¡¡¡cerradas!!

MOTIVOS.

(Por Myriam Francis)

Llevo en el alma una lámpara encendida. Su calor y su luz van llenándome de optimismo la vida. Contrastando con las fortuñidades del sendero, con la negrura de los abismos, van guiándome esta luz de mi lámpara.

Y su luz da a todo esplendor nuevos. Convierte los zarzales en cálidas llamaradas de galias; las hojas secas en galas de oro, los treboles lucen todos cuatro hojas agoreras, y es todo el sendero como una larga alfombra de luceros. A su suave calor vivificante se deshace el faste inútil del odio, brota el

ensalmo de la palabra, buena, van derriéndose las nieves del egoísmo, y renacen las yertas es peranzas... El corazón es como un arco tendido presto a disparar la flecha de un ensueño hasta ahora ignorado, y el escepticismo que había puesto amargura en los labios, se torna fe y deja en la boca dulzor de panales.

Todo se ha llenado de arpegjos y ternuras, y como una flor de nieve florece mi risa blanca.

Es que llevo en el alma encendida mi lámpara de Bondad.

Momento Internacional

Al correr de los días

Cada día que pasa en guerra, nos decía ayer un ciudadano, es una bomba que estalla en el corazón nazi. El tiempo es el mejor aliado de Inglaterra. Y por más ofertas que haga Hitler acerca de su anunciado ataque relampago, es lo cierto que se trata de un ataque mental y temperamental. Lo que anuncia los cables en este momento, es que el arma secreta de Hitler resulta ser una demostración de su barbarie. Se trata al parecer de gases venenosos, es decir del arma vedada, de la que jamás han querido hacer uso las naciones cultas y civilizadas. Los gases asfixiantes o venenosos no son una novedad. Son viejos y conocidos de sobra. Pero en ninguna mente humana cabe que pueda haber un pueblo capaz de lanzar esos gases contra las ciudades, contra los ejércitos, pero también contra los seres indefensos, los no combatientes, las mujeres, los niños, los ancianos, los invalidos.

Las mismas bombas aéreas que constituyen una violación del humano, tienen al menos la defensa de que son lanzadas contra objetivos militares, y aunque no es ese el uso generalizado porque a veces las bombas caen para amenazar por el terror de las ciudades, es lo cierto que buscan siempre el dismulo. Pero los gases venenosos son el crimen en masa, la máxima demostración de la barbarie.

Pero la verdad es que ya no sorprende ni espanta si se piensa por Hitler. Cabe dentro de su mentalidad horror tan enorme.

Con todo y eso puede decirse en este momento que el ataque relampago ha fracasado, y que ahora se trata de buscar otros medios para seguir adelante con la guerra.

Pero el tiempo va ganando terreno. El tiempo va minando la agresión nazi.

La guerra será muy larga, predice Molotoff, y eso significa una sentencia fatal contra Hitler.

Solamente los entusiastas de la máxima violencia, son los que todavía han quedado creyendo en las armas secretas del dictador alemán.

Pero ya el tiempo pasó, va pasando, y seguirá pasando hasta que llegue como Cronos, a comerse a sus propios hijos.

Vibraciones del Minuto

Nuestra Sra. de los Angeles

Virgen de los Angeles, simbolo religioso de la fe, costaricense. Recuerdo imperecedero de la moral y de la conciencia. Hoy es día de la Virgen de los Angeles. Hoy es día de fiesta para la población católica: Cada año se renueva esa devoción con brillos más luminosos. Toda- vía nuestro pueblo piensa en las cosas del espíritu y rinde homenaje a la reina de los cielos. El espectáculo es hermoso y grande. Quiere decir que Costa Rica conserva sus tradiciones nobles y elevadas. Todavía palpita en el alma nacional, la fe en Dios, la fe en el Todopoderoso. Tiene esto mucho de espiritualismo que dignifica y que eleva. No hemos caído en el burdo materialismo tan peligroso para destruir también toda otra fe. Los pueblos conquistadores y venácicos, como Rusia por ejemplo, han abatido los símbolos de la religión, han fermitado con las prácticas divinas, y han perseguido a los hijos de Cristo. En todas partes donde se ensiosa el crimen como sistema político y en donde es preciso dominar al hombre

por el temor material, allí se ha perseguido a los creyentes y se les ha exiplado.

Pero nosotros, juntamente con las libertades, con la democracia que son Dioses laicos del hombre civilizado también conservamos las tradiciones religiosas que son fuentes de bien y de pureza.

Quienes veneran hoy a la Virgen de los Angeles están manteniendo un culto que es sen timiento nacional. Habrá quienes en el curso de sus vidas, por razones de conveniencias filosóficas han llegado a desprenderse de estas creencias. Para los efectos de la práctica no son devotos, ni son cristianos. Son libres pensadores, pero aun esos mismos, en tal día como hoy ven con simpatía y complacencia que los pueblos rindan homenaje a lo divino, a lo que es todavía una esperanza de redención para el alma en medio de estos burdos materialismos que solamente creen en el terror de la metralla y en el de la fuerza.

BENITIN Y ENENS advertisement with logo and text.

Comic strip with multiple panels and dialogue bubbles.

# REALIZADO UN GRAN EMBARQUE DE BANANOS.

El vapor "Oregón Express" llevó 38.804 racimos, casi el doble de lo que ordinariamente se despacha. Ayer tarde salió de Quepos con destino a Los Angeles, California

Los Angeles, California, continúa siendo uno de los principales mercados para la venta de bananos; siempre ha sido uno de los lugares a donde mayores cantidades de la fruta se ha exportado y mantiene tal primacía. Se nos informó que se ha hecho un despacho de banano del Pacífico, de casi el doble de los que ordinariamente se realizan

por esos puertos. El vapor Oregón Express cargó en Quepos 38.804 racimos, cantidad bastante grande de la fruta. La demanda que allá tiene el banano sigue siendo grande y de ahí que para Los Angeles sea necesario hacer siempre en barques de la fruta. El vapor va directamente para el mencionado puerto norteamericano.

## PARA PERIODISTAS FUE EXHIBIDA ANTENOCHE LA MARAVILLOSA PELICULA "PINOCHO"

ES ADMIRABLE EN TODO SENTIDO Y ESTA LLAMADA A BATIR TODOS LOS RECORDS ALCANZADOS ANTERIORMENTE.

El trabajo de cada uno de los protagonistas está realizado en forma espléndida, así como el argumento, que interesa por igual a grandes y chicos

Anteayer asistimos al Teatro Variedades atendiendo una amiable invitación de la empresa Urbini y Fonseca, para presenciar la exhibición privada de la película en tecnicolor PINOCHO, de la famosa R.K.O. Radio Pictures. Quedamos impresionados a la forma más grata y es por eso que afirmamos sin temor a equivocarnos que este bello film está llamado a romper todos los records anteriores en cuanto a películas exhibidas en Costa Rica. El trabajo de Pinocho, y los demás actores es admirable al par que simpático, no faltando en el reparto los tipos "malos", que contribuyen a la emotividad de la acción. Bellamente filmada en tecnicolor, es una completa síntesis de los más atractivos y exitosos colores. La versión castellana es magnífica y permite apreciar perfectamente el diálogo entre los excelentes actores. Melodías musicales muy bonitas completan el encanto de la película, que seguramente gustará por igual a grandes y chicos. Pinocho hará época en la historia del cine en Costa Rica.

## PARA IR POR EL CAMINO LUMINOSO

Viene de la página DOS) Tenes las escuchamos. Como podríamos tomar de hiel, no porque se hicieran amargas para muchos de quienes las escuchamos. Como podríamos, tomar iniciativas en los asuntos continentales con una fe única, si no hemos podido lograr nuestra propia unidad? Hemos querido encontrar siquiera para quienes la fusión de que estamos equivocados en nuestro término de conjunto que nos juzgamos, una manifestación frías de tamaño pecado y sólo hallamos que quien tira para su conveniencia y que son más los que practican el ejemplo de Saicho.

cer cuando estemos seguros de que va a servir, pese a los que ven todo con su criterio de pesimistas o de fracasados.

Sabemos, si, que dentro del gremio hay elementos entusiastas, decididos, de mirajes amplios, dispuestos a contribuir con su inteligencia y su destierro al mejoramiento de nuestra situación.

Tremus primero por ese camino

Después ya sabremos por donde se va a la vía luminosa de que nos hablara el doctor Dávila.

José QUETGLAS



Tal vez debamos pensar en que podríamos obtener una unificación material en breve plazo; pero si estamos obligados a lograr la unificación espiritual, que es la única que nos puede lograr aquella. Es un deber imperativo de la hora el que reclama nuestra contribución, no para adoptar poses ridículas ni para exhibirnos con desplantes de vana rebeldía, sino para que quede constancia de que no fuimos ajenos a los problemas que colegas de otras naciones enfrentan con empeño decidido.

Se pensara, como lo creen muchos, que en esta hora de inquietudes es la mayoría la que puede tomar a su cargo la tarea de realizar lo que no ha sido posible hacer; pero, a nuestro juicio, solo en una minoría consciente de sus responsabilidades, dotada de una profunda fe en su propio destino, podrá confiarse al logro de finalidad tan alta como es la de enoblecere al profesion y asegurarse el porvenir de cada uno de sus miembros. Se ha fracasado muchas veces y se ha rebaldado porque no tienen nombre del periodismo, que nosos son los que creen posible una rectificación del pasado; pero entre esos nosos estamos nosotros, decididos a laborar con empeño, tal vez solos — lo que quiz sea mejor — y empenados en un plan que nos proponemos dar a como

## VIOLENTO MAREMOTO

(VIENE de la Página UNO.) — trando o destruyendo 1500 lanchas pesqueras. Hay numerosas muertes y desaparecidos cuya cifra no se conoce aun.

## ASALTADA LA

(VIENE de la página UNO.) — los documentos de su escritorio aunque sin apoderarse de nada. Walker se había trasladado en "vuelo" al Japón el martes con motivo de la reunión de Copex, perteneciente a dicha agencia. La residencia de Walker está en la carretera del gran oeste en jurisdicción de la Municipalidad chilena.

# Por este medio se pone en conocimiento de los señores padres de familia, encargados ó tutores:

Que es terminantemente prohibido que los niños menores de doce años de edad, anden en las calles de la ciudad después de las veintiuna horas (nueve de la noche).

El menor que se encontrare después de la hora indicada sin andar acompañado de sus padres o encargados o de alguna persona mayor de edad, será inmediatamente detenido por la autoridad y conducido a la Dirección General de Policía a donde se hará llamar a sus padres o encargados. Se aplicarán penas rigurosas a quienes infrinjan esta disposición.

JOSE RAFAEL PERALTA,  
Gobernador de la Provincia  
San José.

## 3 COSTARRICENSES QUIEREN HACERSE PASAR POR SALVADOREÑOS.

Le han sido enviados por las autoridades panameñas por el subinspector de hacienda de La Cuesta.—Se están haciendo las investigaciones del caso y entre tanto siguen detenidos

El sub inspector de hacienda de La Cuesta, frontera con Panamá, da cuenta a la inspección general de hacienda de que las autoridades panameñas le han remitido a tres individuos que dicen ser salvadoreños; pero que alla tienen la

creencia de que son costarricense

Seguramente han de tener la gana razón poderosa para ocultar su identidad como ciudadanos de nuestro país; siendo probablemente fugitivos de la justicia o que andan en algun asunto doloso.

Están detenidos en La Cuesta, y esa autoridad se ha dirigido a las de esta capital suministrando la filiación de cada cual para ver si es posible identificarlos. De los resultados que se obtenga, informará a la inspección general.

## DESTACADO PERIODISTA NORTEAMERICANO se encuentra EN EL PAIS

Se trata de Wayne Thomis, miembro de la redacción del "Chicago Tribune", quien realiza un viaje por América Central, recogiendo material para sus artículos.—Es piloto aviador y se ha especializado en publicaciones sobre aviación. — Como huésped de la TACA estará varios días en Costa Rica

Desde ayer se encuentra en estudio norteamericano miembro de nosotros un destacado periodista de la redacción del Chicago Tribune.

## CELEBRADA AYER LA REUNION DE LA DIRECTIVA DE LA ASOCIACION NACIONAL DE GANADEROS

SE CONVOCARA A UNA ASAMBLEA QUE TENDRA LUGAR LA SEMANA ENTRANTE

La solución que se tiene en estudio es una ley que defienda a los ganaderos y garantice al consumidor de carne contra la especulación

En la tarde de ayer, en la oficina de don Ramón Madrid, presidente de la Asociación de Ganaderos, celebró una reunión la directiva de este organismo. Se trató de la convocatoria a la asamblea que anunciaremos en la edición anterior y en la cual, con base en la comunicación dirigida a la Asociación por más de veinticinco diputados, será planteado el problema de la baja de los precios del

ganado, y la carestía de la carne, que sigue vendiéndose a precios excesivamente altos.

Los directores de la asociación se muestran altamente satisfechos de la cooperación que ofrecen los diputados y esperan que con tan valioso aporte ha de poder encontrarse una solución justa que al defender los intereses de los ganaderos, tenga en cuenta también los del público consumidor de carne.

bune, Mr. Wayne Thomis, quien viene realizando un viaje de estudio por la América Central, recogiendo material informativo para sus artículos y publicaciones.

Es también piloto aviador y se ha especializado en comentar temas relacionados con el desarrollo de la aviación en estas naciones. Durante su permanencia en Costa Rica será huésped de la TACA y le atiene el jefe de publicidad de esa empresa, nuestro buen amigo Mr. Ralph Hanckok, en cuya compañía visitará los principales lugares del país.

Esta mañana visitó la región bananera del Pacífico, a bordo de uno de los magníficos aviones Lockheed de la TACA. Presentamos atento saludo de bienvenida al colega norteamericano, para quien anhelamos la permanencia entre nosotros.

# TIPO SECRETO DE CAÑON ORDENA CONST

COMUNICADO DEL MINISTERIO DE SEGURIDAD

LONDRES, 2 UP.—El ministerio de Seguridad ha dado a conocer el siguiente comunicado sobre los raids aéreos: "Aviones enemigos arrojaron durante la noche última un pequeño número de bombas en unos cuantos puntos separados del país como son Gales, el Este de Escocia y el Este de Inglaterra, cuando ligeros daños materiales y pocas víctimas. En algunos distritos del sur y suroeste de Inglaterra también cayeron panfletos, conteniendo extractos del discurso pronunciado recientemente por Hitler en el Reichstag.

## NEUVA FASE DE LA GUERRA DE NERVIOS

LONDRES, 2 UP.—Por Robert Dowson (Exclusivo para NOVEDADES) — ¿Está perdiendo Hitler la paciencia? ¿Ha resuelto descargar finalmente la blitzkrieg? ¿Ha convencido a su estado mayor de que el prestigio de la gran Alemania no puede esperar por más tiempo sin intentar abatir a la nación sin cuya rendición el sueño de los alemanes del tercer Reich no podrá ser jamás tranquilo? Estas preguntas se las formulan hoy todos los ingleses después de haber conocido los volantes que los aviones alemanes arrojaron anoche en diversos parajes de Inglaterra. Es la primera vez que esto ha ocurrido pues hasta la propaganda alemana prefería hacer uso de sus readmisoras para "convencer" a los británicos de que lo mejor para ellos es no meterse como se han sometido los demás países europeos. Pero los ingleses son cabezas duras y no parecen dispuestos a dar gusto a los alemanes. Los volantes arrojados anoche dan a entender que la paz o el aniquilamiento. Al mismo tiempo que dan a entender que el ataque contra las islas Británicas marcha a la cola de los volantes. Esto no ha desconcertado el proverbial temperamento de los británicos y menos a las autoridades encargadas de la defensa. En general, aunque sin descartar la posibilidad de que el ataque se inicie en cualquier momento, se considera la propaganda de anoche como una nueva fase de la guerra de nervios tanto más por ser la primera vez que Goebbels ha apelado a ese procedimiento. No se descarta tampoco la posibilidad de que Hitler haya resuelto "cruzar el Rubicón" en vista de que ha pasado la fecha que él había fijado que la paz, una paz impuesta por él, volviera a reinar en Europa, se sabe que hay fuertes movimientos de tropas y materiales de guerra en la zona ocupada de Francia y que los puertos del canal se es-

## ULTIMATUM AL PUEBLO BRITANICO...

(VIENE de la pág. UNO)

y esta madrugada en dos distritos del sur de Inglaterra panfletos que constituyen un "ultimatum" dirigido al pueblo británico antes de desencadenar el "Blitzkrieg" que se considera inminente. En los panfletos se intimaba a los ingleses a aceptar "la paz o a afrontar el aniquilamiento", según las expresiones de Hitler.

Los panfletos arrojados por la aviación alemana reclaman que es inminente el tan anunciado ataque relámpago de las fuerzas del Reich. Estos raids han coincidido con noticias precedentes de Francia según las cuales las tropas alemanas se están desplazando desde la frontera franco-española hacia los puertos del Canal de la Mancha, donde se sabe que han concentrado gran número de barcas al parecer para el transporte de tropas. Además otros aparatos arrojaron bombas que causaron daños en dos casas cerca de una ciudad del noreste de Escocia.

## LOS PANFLETOS LANZADOS EN INGLATERRA

LONDRES, 2 UP.— Muchos de los panfletos lanzados por los aviones alemanes cayeron en los bosques cercanos a Southampton y a pesar de que la policía recogía muchas de las copias no se hizo ninguna tentativa seria para impedir que llegasen al público. El panfleto se parece a un periódico de cuatro páginas de tamaño reducido, está bien impreso y es de papel de buena calidad pero su contenido es ya conocido para los lectores de diarios.

## LAS INDIAS ORIENTALES HOLANDESES...

(VIENE de la Página UNO)

ma nipona donde el Japón proyecta dominar. Suma manifestó también que las zonas de los mares del sur incluyen "otras regiones", pero rehusó decir si en la nueva política se considera a las Filipinas como parte del probable dominio japonés. Declinó el portavoz comentar la ola de arrestos por espionaje alegando que se trataba de un asunto interno fuera de la verdadera política exterior.

FABRICACION EN MASA DE CAÑONES ANTI AEROS POR LA CRYSLER RIGANOS ESTAN GESTIONANDO CON ESAS IMPORTANTES FABRICA QUEDARAN COMPLETADAS ANTES DE SETIE MBRE.—DOS GRANDES F DEL PAIS POR LAS CITADAS COMPANIAS.—J EAN CAOUS PRESIDIRA RA A SESIONAR EL 8 DE AGOSTO.—EL PROCEO CONRA QUIENES L EN VICHY, SERA MAS RUIDOSO QU

tán abarrotando de hombres y municiones. Sin embargo los observadores británicos estiman que las embarcaciones concentradas no son suficientes para intentar una invasión en gran escala. Ocurra lo que ocurra, una cosa puede afirmarse y es que Hitler encontrará a los soldados británicos preparados para recibir "dignamente" a sus emisarios y que las palabras pronunciadas ayer por Churchill ante los obreros de la industria de guerra de que "el viaje de Hitler no será ahora tan cómodo como lo hubiera sido hace unos meses" no son palabras dichas para impresionar sino que se ajustan a la más estricta realidad si uno ha de apreciarlas a la luz de los elementos de defensa y ataque que han sido movilizadas.

## COMUNICADO BRITANICO

LONDRES, 2 UP.— El almirantazgo dió un comunicado anunciando que los bombardeos de picada de la aviación de la armada, atacaron ayer con éxito una estación radioemisora y un buque de abastecimientos de cuatro mil toneladas frente a la costa noruega.

## COMENTARIO INGLES AL DISCURSO DE MOLOTOV

LONDRES, 2 UP.— El discurso del comisario ruso de relaciones exteriores Viachelav Molotoff fue recibido sin ningún entusiasmo en los círculos oficiales británicos porque consideran que no contiene ningún indicio concreto para el futuro. Como lacónico comentario de réplica al discurso de Molotoff un importante semi-oficial declaró "Sir Stafford Cripps está pronto para continuar las conversaciones comerciales con el Soviet, cuando se le ofrezca la oportunidad".

## COMENTARIO ITALIANO AL DISCURSO DE MOLOTOV

ROMA, 2 UP.— Por primera vez la prensa italiana ha elogiado el discurso de un funcionario soviético. En efecto los matutinos destacaron en primera plana el discurso de Molotoff señalando que sirvió para afianzar las sólidas relaciones entre Alemania y Rusia creando un recio lazo de unión entre las dos potencias del eje y el Soviet. Subrayan especialmente "la enérgica acusación" hecha contra Inglaterra.

## COMUNICADO ALEMAN

BERLIN, 2 UP.— El comunicado del alto mando anuncia el hundimiento de un submarino británico por otro alemán y queen una batalla naval librada en el Atlántico sur el "sólido barco artillado enemigo Aleántara recibió fuertes impactos" q le obligaron a abandonar la lucha y refugiarse en Rio de Janeiro". El crucero auxiliar alemán continuó sus tareas. También anuncia ataques aéreos a pequeños convoyes y contra las fábricas de aviones de Norwies. Ayer tarde fueron derribados 8 aviones tipos Bristol y Blenheim que intentaron un ataque contra el aeródromo de Querevill, cerca de Cherbourg. Otros aparatos fueron batidos en Holanda. En los raids intermitentes por los británicos al oeste de Alemania perdieron 10 aparatos.

## GAMELIN ENCABEZA EL CORO CONTRA DALADIER

VICHY, 2 UP. (Por Joseph D. Ravotto) — Los ex gobernantes de Francia sometidos o proceso por responsabilidades de la guerra preparan aceleradamente el material para su defensa y toman notas pues el tribunal comenzará a funcionar dentro de seis días. Ninguno de los ex gobernantes figuran oficialmente como detenidos aunque el ex presidente del Consejo Edouard Daladier y el ex ministro de marina César Campinchi, que desembarcaron en Marsella después del accidente, viajan en el MASSILLA están confinados en un hotel. La policía les ordenó que se trasladaran al hotel tan pronto desembarcaran con instrucciones de que toda tentativa de escapar sería inútil. De las demás personalidades del antiguo regimen, el ex presidente del Consejo Reynaud está en libertad así como el general Maurice Gamelin, ex generalísimo de las fuerzas aliadas y a cuya "psicología de la defensa" se atribuye la falta de preparación de los ejércitos franceses para hacer frente a las tácticas de ataque de los alemanes, Georges Mandel ex ministro de Colonias y el Interior es el único que figura como detenido. Se encuentra ahora en una fortaleza de Mekines en el desierto marroquí en la parte sur del Rif. Pierre Cot ex ministro de aviación y Guy

LaChambre ex ministro de mar y Estados Unidos respectivamente tanto de lo que ocurre, que aunque a pesar de ser miembro del riscal Petain, será interrogado durante si el proceso de estos ex gobernantes la historia de Francia otro proceso público. Todo tiende a indicar culpar a Daladier del fracaso millen, se negó a permitir la meara pesar de la insistencia de sus colegas general Gamelin que compilapiedad del Valle de Dordogne en contra Daladier, Gamelin no ser de la gran retirada comenzada Weygand fue nombrado su sucesor ante Supremo ablado. La respuesta a la interferencia del ejército que se basará la mayor parte de Gamelin dicen que este pres informe que Daladier pasó por que se pedía que no se dispersas dolas a Noruega. Los amigos de taba entre los que trataron futil de la necesidad de crear nuevas sas. Estos amigos declaran que pedidos de Gamelin en tal sen será pasible de pena de muerte.



Si le duelen los  
y las articulaciones

OBTENGALO HOY MISMO

## LA POSIBLE CAPTURA DEL DUQUE DE WINDSOR POR LOS ALEMANES, NUEVA PREOCUPACION INTERNACIONAL

WASHINGTON, 2 UP.— Los expertos en derecho internacional han agregado hoy un nuevo problema a sus especulaciones: la posibilidad de que el barco americano en que cruzará el Atlántico el duque de Windsor sea detenido y por un submarino alemán y su Alteza reclamado por los nazis.

Al respecto se recuerda que existe un precedente, el sentadopor un banco federal durante la guerra civil norteamericana, al detener al buque británico TRENT y sacar de él al comisionado confederado Mason Slidell, quien se dirigía a Inglaterra, pero después el gobierno de Estados Unidos hizo entrega de los prisioneros que había tomado, solucionándose así el incidente.

## PORTUGAL SE SEPARA DE LA INFLUENCIA BRITANICA, DICE LA PRENSA ITALIANA

ROMA, 2 UP.— Comenitad el reciente pacto de amistad y no agresión hispano-portugues, el diario romano LA TRIBUNA dice que constituye una prueba de que el Portugal se separa de la influencia británica, posiblemente como protesta contra el bloqueo, y considere también que España es su amigo y aliada natural, se aproxima a ella en un gesto que es símbolo de la nueva política europea.

## AUMENTA LA...

(VIENE de la pág. UNO)

graduados que fueron paulatinamente introducidos en la política exterior japonesa en los últimos cuatro años.

# 400 TAMBORES DE GASOLINA LLEGAN A GOLFITO

SE ALQUILA

Casita de \$ 40.00

Cerca Botica Solera

N. MONTERO B.

Teléfono 2778 — Oficina tras La Soledad

Vengan en el vapor Baja California procedente de los puertos norteamericanos del Pacifico.— Traia además 231 bultos de varios con un peso de 16,455 kilos que ya fueron desembarcados

Hemos tenido conocimiento del embarque de gasolina que se ha realizado en Golfito y que viene consignado a la compañía bananera de Costa Rica, según el reporte del capitán de puerto.

En el vapor Baja California que ancló ayer tarde en Golfito, venían 400 tambores de combustible con un peso de 71,063 kilos que son enviados de los puertos norteamericanos del Pacifico. Traia también 231 bultos de varios con un peso de 16,455 kilos, que también fueron desembarcados enseguida. El movimiento de vapores a Golfito es cada vez más intenso de vapores procedentes de los Estados Unidos, que traen apreciables cantidades de mercancías y diversos artículos.

# RUR EL DEPTO. DE GUERRA AMERICANO

R Y LA GENERAL MOTORS. — FUNCIONARIOS MILITARES AMERICANOS EN DICHA FABRICACION.—SE CREE QUE LAS NEGOCIACIONES EN LAS FABRICAS DE CAÑONES SERAN INSTALADAS EN EL CENTRO OESTE DEL CONSEJO SUPREMO DE JUSTICIA DE FRANCIA QUE COMENZARON A FRANCIA A LA GUERRA ( DICE NUESTRO REDACTOR EN EL FAMOSO PROCESO DREYFUS

no lograron huir a Inglaterra. Se informó en círculos al generalísimo Maxime Weygand que apoya al Mante ante el proceso. No se sabe antes que promete resultar en y Dreyfus se permitirá el acce que los acusados tratarán de huir pues según todas las opinio ización del ejército francés a jeros militares. Se espera que sus notas de defensa en su pro abezará el coro de acusaciones y procesado por las fasa fina a el 10 de Mayo puestó que r el 19 de mayo como Coman sabilidad de Gamelin se refie francés y es sobre este tema el interrogatorio. Los amigos ntará en su defensa copia de lto. Entre ellos había uno en la las fuerzas francesas envié Gamelin dicen ahora que él es ente de convencer a Daladier. Hevisiones mecanizadas francé Daladier rechazó los repetidos lto. Ninguno de los acusados

### CENTENARES DE ARRESTOS EN LITUANIA

LONDRES, 2 UP.—La legación lituana anunció que se realizaron más de 400 arrestos en Lituania en su mayor parte de ex-dirigentes políticos incluso el ex-primer ministro Bistras vrios ex-ministros y el jefe de las fuerzas aéreas general Gustavilis. Añadió que entre los que serán deportados a regiones remotas de Rusia figuran los ex-ministros Merkis Urbis y Voldemaras.

### FABRICACION EN MASA DE CAÑONES

WASHINGTON, 2 UP.—Se anuncia que funcionarios militares están negociando con la General Motors y la Chrysler para la fabricación en masa de cañones antiaéreos. Se cree que las negociaciones quedarán completadas antes de setiembre y abarcarán la construcción de dos fábricas cuyo costo era de 7.000.000 de dólares cada una en el centro oeste del país. Se informó que las autoridades militares pidieron a la General Mo y la Chrysler la fabricación de cañones antiaéreos de 37 milímetros que ya producía en escala limitada la firma Colt y de un tipo secreto de cañón más liviano de 20 milímetros tam bién para las defensas aéreas.

### JEAN CAOUS PRESIDIRA EL TRIBUNAL SUPREMO DE FRANCIA

VICHY, 2 UP.—El decreto ordenando la reunión del Tribunal Suprmo de Justicia para el día 8 designa también las personas que lo integrarán: El Tribunal estará presidido por Jean Caous, presidente de la sección criminal del Tribunal de Casación. Lo integrarán también el Almirante Herr y el general Wateau siendo los demás miembros magistrados y abogados. Actuará de fiscal el procurador general del tribunal de casación Cassanau.

### GRAN SATISFACCION CAUSAN EN ALEMANIA LAS DECLARACIONES DE MOLOTOV

BERLIN, 2 UP.—En círculos autorización alemanes se expresa gran satisfacción por la declaración de ayer de Molotov en el sentido de que se rechazaron las tentativas de Gran Bretaña y Estados Unidos para perturbar las relaciones germano- rusas.

### CAUSA ALARMA EN BERLIN LA PRESENCIA DE DOS AVIONES DESCONOCIDOS

BERLIN, 2 UP.—Hubo un momento de nerviosismo e inquietud en la Wilhelmstrasse y en la Unter Den Linden a las 13.15 de hoy al oírse a dos aviones que volaban sobre las nubes bajas. Inmediatamente se escuchó el estallido de los proyectiles antiaéreos montados en los tejados de dos edificios. No se dió la alarma pero muchas personas corrieron a los refugios. El fuego duró sólo unos 30 segundos. Es la primera vez desde el comienzo de la guerra que hacen fuego los cañones del centro de la ciudad.

### COMUNICADO DEL COMANDO BRITANICO EN ASIA MENOR

EL CAIRO, 2 UP.—El comando británico en Asia Menor comunica que los bombarderos británicos atacaron y destruyeron un depósito de municiones cerca de Bardia. La aviación italiana atacó sin éxito un puerto de Sudán. Nuestros cazas derribaron un bombardero Caproni en la frontera Etopíe, después de un combate. Una escuadrilla británica atacó la refinería de petróleo cerca de Massawa haciendo impactos directos y produciendo un incendio visible a 80 kilómetros. La aviación británica bombardeó también los aeródromos de Asmara y Guara. Todos nuestros aparatos regresaron. Nuestros bombarderos que regresaban de Chidele atacaron a tres aparatos enemigos que atacaban Zelas en la Somalia británica y derribaron una máquina enemiga.



EN SU BOTICA  
D SATISFACE A GRAN BRETAÑA LA CTTUD JAPONE SA

LONDRES, 2. UP.— De buena fuente se sabe que la resolución de las autoridades japonesas, de poner en libertad a seis de los súbditos británicos que fueron deteniados bajo una acusación de espionaje no satisface al gobierno británico. La retención de los documentos de los seis individuos que fueron libertados indica la posibilidad de una ulterior acción legal, según se cree aquí. Mientras tanto, se sabe que el embajador Craigie ha presentado nuevas protestas a la cancillería japonesa, pidiendo explicaciones acerca del comunicado expedido por el ministerio de guerra nipón en el cual se acusa de la Gran Bretaña de "potencia hostil".

LABORES DE LA MISION BRASILEIRA EN SEVILLA SEVILLA, 2. UP.— La misión extraordinaria brasileña visitó el archivo de Indias en donde examinó detenidamente el plano línea de Buenos Aires del siglo 16. Un documento sobre el emplazamiento de la colonia portuguesa de Sacramento en el río de la Plata, la misiva que dirigió el Rey Juan Segundo a Colón en 1448, una cartografía general de América y los papeles colombinos que pertenecieron al Duque de Veragua último descendiente de Colón asesinado por los rojos. Al abandonar el archivo los miembros de la misión se les entregó como recuerdo ejemplares de la obra "La Casa de Contratación". La casa de la Lonja. Archivo General de Indias. — Después de almorzar con las autoridades en la típica vega de Antequera en donde se realizan encierros de toros bravos de la ganadería andaluza la misión visitó los museos provincial y ad eológica y decidió postergar por 24 horas su regreso a Madrid que había sido fijado para hoy.

### FRANCIA SUFRE LOS EFECTOS DEL BLOQUEO BRITANICO

VICHY, 2 UP.—Oficialmente se anunció que Francia está sufriendo las consecuencias del bloqueo británico y se resolvió a adoptar un estricto racionamiento para que el país pueda hacer frente a los rigores del próximo invierno. El ministro de aprovisionamientos agrícolas Pierre Caziot anunció el nuevo racionamiento y declaró que se aumentarán los días de comidas sin carne, a más de reducirse el consumo de azúcar y mantequilla.

LE TEMPS dice que la flota británica se ha apoderado en las últimas semanas de doscientas sesenta mil toneladas de víveres destinados a Francia.

### GRANDES ACTIVIDADES DE LA RAF.

LONDRES 2 UP.—La información sobre las actividades de las reales fuerzas aéreas británicas contra Alemania dice que desde el día diez de mayo las tripulaciones de los bombarderos nocturnos hicieron volar sistemáticamente importantes depósitos de petróleo en 24 centros alemanes, y en otros doce de los territorios ocupados por el Reich especialmente en Amsterdam, Flushing, Amberes, Nantes, Saint Nazaire, Cherbourg y Gante.

### EL GENERAL LA FONT SUBJEFE DEL ESTADO MAYOR

VICHY, 2 UP.—El generalísimo Weygand nombró hoy al brigadier general de la Font subjefe de estado mayor.

### BEAVERBROOK INCORPORADO AL CONSEJO DE GUERRA

LONDRES, 2 UP.—Se informa que lord Beaverbook, que está a cargo de la producción aeronáutica, ha sido incorporado al consejo de guerra.

### AGENTES ALEMANES EN LAS COLONIAS FRANCESAS

LONDRES, 2 UP.—El almirantazgo ha revelado por primera vez que se ha permitido el envío de agentes alemanes a las colonias francesas, sin que esto esté contenido en el armisticio. La revolución le hizo al anunciar que el vapor polaco KROMAN, que ahora está a salvo en Inglaterra había quedado inmovilizado en Dakar donde los agentes alemanes intentaron captarlo.

## TIPOGRAFIA Y FOTOGRAFADO

DE

# LA TRIBUNA

Talleres montados según los últimos adelantos, lo que nos permite ejecutar toda clase de trabajo correspondiente a las Artes Gráficas, garantizando

### RAPIDEZ, PULCRITUD Y ECONOMIA

### URUGUAY

MONTEVIDEO, 2. UP — La cancillería dió un comunicado relacionado con la posición uruguayaya en la reciente conferencia de La Habana en el q' dice que el representante del Uruguay propendió a que se mantuviesen los principios de neutralidad y a alejar los peligros de la guerra para el hemisferio. Explica que dió el visto bueno a los dictámenes de la comisión interamericana de Panamá y aprobó la conven-

ción de La Habana sobre las colonias de las naciones no americanas en este hemisferio y explica el fondo de la declaración que "se basa en la tradición jurídica de América de no reconocimiento de la conquista de territorios por la violencia". Finalmente reclama el éxito alcanzado por la iniciativa uruguayaya sobre la "incompatibilidad existient" entre el ejercicio de las funciones diplomáticas y la acción política" de los agentes diplomáticos.

# UN JAMAICANO EN LIMON COMPLICADO en el negocio de Chances

En su poder se encontró un libro de anotaciones de ventas, listas de clientes y recibos, los que le fueron decomisados.—Las autoridades fiscales y de policía siguen en abierta campaña contra los traficantes de chances

Las autoridades fiscales y de policía en Limón han continuado en abierta campaña contra los traficantes de chances, habiendo sido numerosos los que han descubierto en los últimos días, decomisándoseles buena cantidad de esa lotería prohibida. Informa ahora el inspector provincial de hacienda, que el jamaicano Boyer se le compro-

### ALAJUELA AUTOTRANSPORTES

#### AVISA AL PUBLICO

Que lo nuevo tarifa de servicio entre on José y Alajuela, será la siguiente:

San José-Alajuela o viceversa	¢ 0.50
San José-Heredia o viceversa	¢ 0.25
Heredia-Alajuela o viceversa	¢ 0.25

Única salida de la Estación Central de Camiones

# MUNDO SOCIAL

## BAILE DE CAMPESINOS

Hemos recibido la siguiente invitación que mucho agradecemos: Ramón Luis León V., Angela E. de León, tienen el mayor gusto en invitar a usted, a su fiesta, en su casa de habitación el día 2 de agosto a las 8 de la noche.

El baile será amenizado por la "Marimba Escasa". Para hacer más típica esta fiesta, el popular Concho Vindas ser el recibidor. San José, Julio de 1940.

Nota: Para la pareja que luzca el mejor traje de campesinos habrán dos sorpresas.

## REGRESO DE LIMON

Después de una larga temporada al lado de su estimable familia en el puerto del Atlántico, se encuentra de nuevo entre nosotros la señorita Virginia Miller, a quien presentamos nuestro atento saludo de bienvenida.

## BAILE DEL CLUB SAN LORENZO F. C.

El próximo domingo, de las dos a las seis de la tarde, y organización por el San Lorenzo F. C. tendrá lugar un baile en su local con tiquio al Teatro Keith.

La orquesta Costa Rica a su cargo tendrá el programa y la cuota para los caballeros es de un colón cincuenta.

## "EL DOBLE CRIMEN EN LA LINEA MAGINOT". HOY, VIERNES, FERIADO, TODO EL DIA, EN EL PALACE, SERA UN LLENAZO CONTINUO!

INDESCRIPIBLE! ENTUSIASMO PARA EL DOMINGO: CON EL "ESTRENO DE "PINOCHO" LA MARAVILLA DE MARAVILLAS. DE WALT DISNEY.

Enorme cantidad de localidades ya han sido retiradas para los cuatro funciones de "Pinocho" a las 2, 4, 7 y 8:45 en el PALACE!!!

Hoy, viernes, 2 de agosto. FERIADO, el PALACE brinda una de las más sensacionales películas que se han visto en Costa Rica. Se trata nada menos que de la super colosal producción: DOBLE CRIMEN EN LA LINEA MAGINOT que indiscutiblemente constituye uno de los más grandes espectáculos que se han presentado al público en Costa Rica. "Doble Crimen en La Línea Maginot" es la historia de amor y de dolores de espionaje y de sacrificio, que revela el porqué de la famosa LINEA cayó en poder del enemigo. Hoy, viernes, durante todo el día a las 2, 4, 7 y 8:45, el PALACE presenta esta super producción, interpretada nada menos que por Vera Korene la enigmática y bellísima estrella, y el gran actor Victor Francou. Nadie dejará de ver "Doble Crimen en la Línea Maginot" porque constituye el tema de mayor sensacionalismo en los momentos actuales.

Para el próximo domingo, si que el PALACE su noche de super colosos, al presentar la maravillosa producción de Walt Disney, "Pinocho". Solamente podemos decir que "PINOCHO" es sin disputa alguna, la producción más extraordinaria que hayan visto ojos humanos. "PINOCHO", dibujado por Walt Disney, es realmente algo supremo y extraordinario algo para niños y viejos, que hace gozar a los niños y rejuvenece a los viejos. "PINOCHO" obra pictórica de gran alcance, no es una película más, es la película cumbre en múltiples y en múltiples, en donde se resume toda la técnica de 30 años de cine.

INDESCRIPIBLE es el entusiasmo que existe para el estreno de "PINOCHO" de manera que el teatro estará lleno de bote en bote. Recordamos al público que "PINOCHO" se exhibirá en las tardes de 2, 4, 7 y 8:45 en el PALACE y a las 6, 8 y 8:45 en el MODERNO, de manera que deben retirarse lo más pronto posible para evitar las aglomeraciones de última hora.

## MAÑANA PARA GUATEMALA



Señorita EMILITA CASTRO SILVA

Mañana salen de regreso a Guatemala, la culta señora doña Emilia Silva de Castro, esposa del caballero don Rafael Castro, Ministro de Costa Rica en aquel país hermano, y sus hijas la bella señorita Emilita, y el joven Sr. Rafael Castro.

NOVEDADES los despide muy atentamente, deseándoles un viaje muy feliz.

## ENFERMO NUESTRO DIRECTOR

Guarda cama enfermo de cuidado, nuestro querido Director don Rafael Voley, NOVEDADES hace sinceros votos porque restablezca pronto.

## LA REGIA FIESTA DE MAÑANA

Mañana en la noche en la casa de habitación de don Alfredo M...

ya y de su culta señora esposa inteligente, dama doña Hortensia Montelegre de Moya, las amistades de la linda damita Piedad Mendiolá, le ofrecerán una regia fiesta que organizan, las simpáticas señoritas María Hortensia Moya Montelegre; María del Carmen Domínguez; Cecilia Flores Domínguez; Violeta Cristina León; Tullita González y Dorita Oduber.

## CARMEN FUMERO vda. de BRENES

### HA MUERTO

(Confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica)

Su madre, hijos, hermanos, nietos y demás familia, al comunicar a sus amistades tan sensible noticia, ruegan asistir a sus funerales que se verificarán hoy a las 4 y media de la tarde en la Iglesia Parroquial de Cartago y acompañar luego sus restos al Cementerio General de esta ciudad.

Cartago, 2 de Agosto de 1940.

Nota: Para conducir a los invitados habrá un carro agregado al tren de pasajeros que sale para Peralta a las tres y cuarto de la tarde.

## FALLECIO ESTA MAÑANA DONA CARMEN FUMERO DE BRENES

Esta mañana falleció en esta capital, la apreciable señora doña Carmen Fumero de Brenes, dama generosa y gentilísima de cuya gravedad estuvimos dando cuenta en nuestras ediciones pasadas. Su triste desaparición ha causado unánime pesadumbre entre sus numerosas relaciones, dadas las singulares cualidades que la adornaban. Fue doña Carmen mujer cuyo corazón era fuente inagotable de bondad. Los esfuerzos poderosos de la ciencia y todos los incansables desvelos de los suyos, fueron inútiles por salvarle su vida valiosísima. Esta tarde, sus restos serán trasladados a la ciudad de Cartago, donde se verificarán, sus funerales, en la Iglesia Parroquial, de donde saldrá el cortejo hacia el Cementerio de la misma ciudad. NOVEDADES—al deplorar tan sensible desgracia envía su más sen-

tila condolencia a su señora madre, a sus hijos, a sus hermanos, a sus sobrinos y a todos los demás deudos en general.

## DEBIDO A LA GRAVEDAD DE LA ESPOSA DE DON AUGUSTO LUTZ SE SUSPENDIO EL BAILE DE MAÑANA EN LA CASA DE DON RAFAEL SALAZAR

Debido al estado de suma gravedad en que se encuentra desde anoche en esta capital, la señora esposa de don Augusto Lutz, el baile que se había preparado para mañana en la noche en la casa de habitación de don Rafael Salazar, en el Paseo Colón, ha sido suspendido.

## LA BODA DE MAÑANA EN LA TARDE

Mañana a las cuatro de la tarde en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen se efectuará el matrimonio del esforzado joven don Ventura Leandro Quesada, con la estimable y simpática señorita Inés García Calderón, elementos que dan fruto de general aprecio entre sus amistades, dadas sus múltiples cualidades.

Han sido designados como padrinos las siguientes personas:  
Don Santiago Garita y señorita Florida Garita.  
Don Victor Julio Arias y señorita Dora Pacheco.  
Dño Mario Segura y señorita Lía Chang.  
Don Humberto Alvarado y señora Clemencia de Alvarado.  
Al saludarlos atentamente, les deseamos que sean eternamente muy felices en su vida matrimonial.

## BAILE EN GUADALUPE

Mucho agradecemos el envío de la presente invitación:  
El Patronato Escolar de Cinco Esquinas de Tibás tiene el gusto de invitar a usted, y su apreciable familia al baile que se celebrará en los salones de la escuela antigua Pilar Jiménez de la ciudad de Guadalupe, el domingo 4 de agosto, de 2 a 6 de la tarde.  
Bajo los auspicios de la Orquesta Julio Jiménez, con su nuevo gran conjunto de diez profesores con Piano Bandoneón.  
Cuota: caballeros C 1.50. Señoras y señoritas C 0.30.  
Invitación personal que deben presentar señoras y señoritas al entrar.

## HELADOS, DANZANTES EN GUADALUPE

Mucho agradecemos el envío de la presente invitación:  
Tenemos el honor de invitar a usted y a su apreciable familia, a los helados danzantes que se celebran el próximo sábado 3 del corriente a las 8 de la noche en los amplios y elegantes salones de la antigua escuela. Amenizará la orquesta Zamora.

# AL PUBLICO EN GENERAL SE AVISA

que los teléfonos de la Municipalidad de San José, son los siguientes:

- 4700 ..... Información
- 4701 ..... Auditoría
- 4702 ..... Secretaría Municipal
- 4703 ..... Contaduría
- 4704 ..... Pagaduría
- 3458 ..... Inspección Patentes
- 3485 ..... Ingeniería
- 3614 ..... Almacén
- 3625 ..... Secretaría Ejecutivo Municipal
- 3634 ..... Talleres

Los teléfonos de la Gobernación, de la Provincia de San José (Palacio Municipal) serán los siguientes:

Gobernador de la Provincia (Ejecutivo Municipal)  
Teléfono Nº 3735

Secretaría de la Gobernación ..... 3791  
Pro-Secretaría de la Gobernación ..... 4127  
Sección de Prenda Agraria .....

SECCION DEPORTIVA

"SAN LORENZO Y "ELEGANTES F. C. "SE ENFRENTAN EL DOMINGO.-

COMO DEBE IR INTEGRADA LA SELECCION QUE IRA A CUBA.-

Diccionario hombres de grandes aptitudes que pueden defender los colores de nuestra Nicaragua. —Alfredo García (Chiquirín), el chino Meléndez, Jhonstan Robinson, Marcelino Zepeda, Domingo Arena, y Ríos, son los que pueden cubrir bien su puesto de lanzadores. —Para el asunto de la receptoría, dos son los gallos: Manuel Miranda y Canana Sandoval.

Dice SAM, cronista deportivo del diario nicaraguense La Nueva Prensa, al referirse a la selección beisbolera que representará a Nicaragua en los próximos justos internacionales que se celebrarán en la Habana, Cuba

Ojeando el diario nicaraguense La Nueva Prensa hemos encontrado algo que del interés de la afición beisbolera tica y es la opinión del cronista deportivo del mencionado diario, de cómo debe ir integrada la selección que defenderá los colores de nuestra hermana nación del norte, en las próximas justas internacionales que se celebrarán este año en la Perla de las Antillas. A continuación reproducimos el artículo de SAM que textualmente dice:

Como prometimos en nuestra edición de ayer, hoy nos vamos a ocupar de dar públicamente nuestra opinión sobre los planes que deben de integrar la Selección NICARAGUA que debe ir a La Habana a defender los colores patrios en las luchas por el Campeonato Amateur de Beisbol de 1940 y donde se disputarán el valioso y elegante trofeo JOHN MOORE.

El staff de lanzadores, el asunto más delicado, debe de ir integrado por los que más podamos.

Y en efecto, son nuestros candidatos y en el orden siguiente:

Alfredo García "Chiquirín", el Chino Meléndez, Jhonstan Robinson, Marcelino Zepeda, Domingo Arena y Ríos.

Tenemos un staff de seis hombres, cuatro de los cuales, Chiquirín, Chino Meléndez, Robinson y Ríos, pueden desempeñar el de out field, el puesto que les indique y este es el motivo, por el cual verán nuestros lectores más adelante que en el out-field, solamente damos el nombre de tres candidatos.

Para el asunto de la receptoría, son dos los gallos: Manuel Miranda y "Canana" Sandoval.

Nadie más. Para cubrir la posición de inicialista, debe de llevarse a Stanley Cayasso, pero como dicen que no irá, entonces su repuesto es el joven Carazo. (Raspa). También tenemos que Manuel Miranda, puede cubrir esa posición, depende de que se le entrene para ella.

En la segunda almohadilla, si en caso no se puede traer a Chaoteo, el que debe de ir es "Cachiro" Quiroz, pero que no siga boxeando.

Para terceras bases: Paladino y Hernán Hernández.

En el campo corto debe de estar "Pichón" Navas y Fletes para que se quemé y vea pelota grande, pues es de muchas esperanzas.

En el out-field: Sam Garth, Culvert Newell y Juan Manuel Vallecillo.

Y como bateador emergente porque en cualquier momento puede sacarle un buen garrazo a un pitcher, que se de chance a "Lefty" Loaisiga.

Tenemos, pues según nuestra opinión a los 18 hombres de la Selección.

Respetamos las que se nos sugieran pero a nuestro modo de ver, esos son los hombres que pueden hacer algo por Nicaragua.

Advertisement for 'La Tribuna' newspaper with a portrait of a man and text: 'Son sólo un ojo... que anuncia en La Tribuna... teléfono 2134'.

Con este encuentro se iniciará el campeonato independiente de futbol "San Bosco". —Esta contienda de balompié, así como otros eventos deportivos-religiosos, se verificará en el Estadio Turcios. —Indescribible entusiasmo existe en la afición por el acto de inauguración de dicho torneo. —Ofrece NOVEDADES los cuadros de juegos de primero, segunda divisiones

Con lujo de detalles hemos venido informando con relación a los preparativos que la Liga Independiente de Fútbol "San Bosco" ha venido haciendo, para celebrar con gran solemnidad el campeonato de fútbol, y cuyo acto inaugural se verificará el domingo a las ocho de la mañana en el Estadio Turcios. Hemos de decir, completando estas exclusivas informaciones, que en la afición existe un gran entusiasmo por la iniciación de este torneo del presente año, máxime cuando para su inauguración concurrirá el Excelentísimo señor Presidente de la República doctor don Rafael Angel Calderón Guardia y el señor secretario de gobernación y policía, y seguridad pública don Francisco Calderón Guardia. El primer match de este campeonato lo harán las primeras divisiones de los clubs: San Lorenzo y Elegantes F. C., en el field del Estadio Turcios. Ofrecemos a continuación los cuadros de juegos de los campeonatos en sus dos categorías (primera y segunda):

PRIMERAS DIVISIONES:

- Agosto 4: San Lorenzo - Elegantes.
Agosto 11: Moravia - Oratorio. Habana - Llorente.
Agosto 18: Atlético Heredia - Bolívar. Imprenta Nacional - Escuelas Internacionales.
Agosto 25: San Lorenzo - Dragones. Royal - Madrid.
Septiembre 1º: Elegantes - Oratorio. Atlético Barcelona - Llorente.
Septiembre 8: Habana - Imprenta Nacional

- Moravia - Atlético Heredia.
Septiembre 15: San Lorenzo - Bolívar. Royal - Esc. Internacionales.
Septiembre 22: Elegantes - Dragones. Atlético Barcelona - Madrid.
Septiembre 29: Oratorio - Atlético Heredia. Llorente - Imprenta Nacional.
Octubre 6: San Lorenzo - Moravia. Royal - Habana.
Octubre 13: Bolívar - Dragones. Esc. Internacionales - Madrid.
Octubre 20: Elegantes - Atlético Heredia. Atlético Barcelona - Imp. Nacional.
Octubre 27: San Lorenzo - Oratorio. Royal - Llorente.
Noviembre 3: Moravia - Bolívar. Habana - Esc. Internacionales.
Noviembre 10: Atlético Heredia - Dragones. Imprenta Nacional - Madrid.
Noviembre 17: Elegantes - Moravia. Atlético Barcelona - Habana.
Noviembre 24: Oratorio - Bolívar. Llorente - Escuelas Internacionales.
Diciembre 1º: San Lorenzo - Atlético Heredia. Royal - Imprenta Nacional.
Diciembre 8: Moravia - Dragones. Habana - Madrid.
Diciembre 15: Elegantes - Bolívar. Atlético Barcelona - Escuelas Internacionales.
Diciembre 22: Pasa a la Página OCHO

ENTRE CIERTO ELEMENTO DEL MASCULINISMO SOCIAL, COMO QUE LA SIMPATIA SE ESTA CONVIRTIENDO EN AFECTO

Los periodistas han trasladado casi su domicilio al Gran Hotel, en donde se hospedan las riquitas. — "Estes Girls son ruchi buenas", exclamó entusiasmado Bob Baca Seyd. — Chale Pereyra Ocampo, en su sección "Chispazos Deportivos", habla de los elogios que se hacen en Nicaragua a las Libertas

Hemos encontrado en La Nueva Prensa, de Managua, una interesante sección a cargo de Chale Pereyra Ocampo. En la que se habla de los elogios que hace la afición deportiva nicaraguense, de las damitas integrantes del primer equipo femenino de LA LIBERTAD. La sección se titula "Chispazos Deportivos" y dice lo siguiente:

AL MARGEN DE LA SERIE

Las chicas del LIBERTAD han caído muy bien aquí existe una gran ola de simpatía hacia ellas; y entre cierto elemento del masculinismo social como que la simpatía se está convirtiendo en afecto; periodistas han trasladado casi su domicilio al Gran Hotel, en donde hospedan las TIGUITAS.

Está siendo objeto de comentario entre los capitalinos la cultura de las visitantes del LIBERTAD, y es también esa cultura la que les ha creado un ambiente de mayor admiración entre los pinoleros. Dice Rudy Abauza: "Son la miel de los pa

Avis McLean ha electado al público con sus jugadas relampago; Lidia Vargas es ESTURBENDA; la naturalidad de Margie Segueda es desconcertante; Noemi Poltrineri no alinea en el primer juego; y el público se quedó con el ansia de ver la en acción, porque diciéndolo en secreto, además de ser famosa por su canasto, es la que ha despertado los mayores afectos entre los POLLOS cauderos locales. Tanto hay que decir de ellas que vamos a ir por partes.

Cristina Urtecho de las Nicas sufrió grandemente en el partido del Jueves; y Queta Luna tuvo un coraje admirable que solo la gran combinación tica pudo coartarle la avanzada.

SE SUPLICA

ENCARECIDAMENTE A LOS SEÑORES PROPIETARIOS de AUTOMOVILES

SE SIRVAN ABSTENERSE DE PERMITIR A NINGUNA PERSONA SU CUIDO O VIGILANCIA

La Gobernación de la Provincia y la Dirección General de Policía han aunado sus esfuerzos y Autoridad en beneficio de la tranquilidad y seguridad públicas; por lo que se ruega en esta forma la cooperación de todas las personas para evitar las constantes molestias, QUE CON TAL MOTIVO SE HAN VENIDO PRODUCIENDO.

JOSE RAFAEL PERALTA, Gobernador de la Provincia San José.

# TREMENDA RIÑA EN UPALA ENTRE NICARAGÜENSES

## SAN LORENZO Y ELEGANTES SE ENFRENTAN...

(Viene de la Página SIETE)  
 Oratorio - Dragones  
 Lorente - Madrid  
 Enero 5:  
 Royal - Atlético Barcelona

### SEGUNDAS CATEGORIAS

Agosto 11:  
 Bolívar - 20 de enero  
 Escuelas Internacionales - Ber-  
 ciano.  
 Agosto 18:  
 Halcón - Madrid  
 Dragones - Boca Junior,  
 Agosto 25:  
 Laboratorios Ancla - Oriente  
 Moravia - Habana  
 Septiembre 1:  
 Barcelona - Bolívar  
 Alianza - Esc. Internacionales  
 Septiembre 8:  
 20 de Enero - Madrid  
 Berciano - Boca Junior  
 Septiembre 15:  
 Halcón - Madrid  
 Dragones - Boca Junior  
 Septiembre 22:  
 Bolívar - Oriente  
 Habana - Esc. Internacionales  
 Septiembre 29:  
 20 de Enero - Barcelona  
 Berciano - Alianza  
 Octubre 6:  
 Madrid - Lab. Ancla  
 Boca Junior - Moravia  
 Octubre 13:  
 Berciano - Barcelona  
 Habana - Alianza  
 Octubre 20:  
 Escuelas Internacionales - Dra-  
 gones.  
 Bolívar - Halcón  
 Octubre 27:  
 20 de Enero - Lab. Ancla  
 Berciano - Moravia  
 Noviembre 3:  
 Escuelas Internacionales - Boca  
 Junior.  
 Madrid - Bolívar

Noviembre 10:  
 Halcón - Oriente  
 Dragones - Habana  
 Noviembre 17:  
 Lab. Ancla - Barcelona  
 Moravia - Alianza  
 Noviembre 24:  
 20 de Enero - Halcón.  
 Berciano - Dragones  
 Diciembre 1º  
 Madrid - Oriente  
 Boca Junior - Habana  
 Diciembre 8:  
 Bolívar - Lab. Ancla  
 Esc. Internacionales - Moravia  
 Diciembre 15:  
 Halcón - Barcelona,  
 Alianza - Dragones  
 Diciembre 22:  
 20 de Enero - Oriente  
 Berciano - Habana  
 Enero 5:  
 Madrid - Barcelona  
 Boca Junior - Alianza

### DESMOVLIZADA UNA NU-VA QUINTA EN FRANCIA

VICHY, 2. UP— El diario oficial publica hoy una orden del general Weygand relevando del servicio militar a la última quinta, llamada en el segundo semestre del año pasado, pero el grupo desmovilizado tendrá que permanecer seis meses en los campos juveniles organizados por el ministerio de salubridad sobre bases militares.

## OJOS ROJOS O INYECTADOS!



### CLARIFICADOS En Segundos

Al fin Ojos inyectados de sangre se vuelven blancos y brillantes! Basta una sola aplicación del nuevo y científico EYE-GENE. No mancha y es absolutamente inofensivo. Da resultados en unos cuantos segundos. Pronto descanso para ojos cansados, irritados. Miles están usando EYE-GENE en vez de soluciones bóticas u otras.

EYE-GENE es un nuevo y seguro método de clarificar los ojos, calma toda irritación.



Obténgalo hoy mismo en su botica.  
 Gotas para los ojos pronúnciese "Aiyin"

### ROOSEVELT RECIBE A WELLES, EL ALMIRANTE STARK Y EL GRAL. MARSHALL

WASHINGTON, 2. UP— El presidente Roosevelt recibió hoy al secretario de estado Welles, el jefe de la flota almirante

Se produjo anoche resultando varios heridos de cuidado... Se promovió el estallarse una discusión entre ellos, y uno sacó un puñal.—La inspección general de hacienda recibió esta mañana un radiograma del subinspector, en donde le da cuenta del sangriento suceso

En la inspección general de hacienda fumos informados esta mañana del despacho radiográfico recibido en donde le dan cuenta a esa dependencia oficial de la tremenda riña suscitada anoche en aquel lugar fronterizo con Nicaragua, en la cual intervinieron solo individuos de nacionalidad nicaragüense.  
 Anoche se juntaron varios ricos y después de hablar, entablaron discusión entre ellos, la cual se fue acalorando bastante, al mismo tiempo que los ánimos se caldeaban a causa de los tragos que esta-

te Stark y el jefe del estado mayor general Marshall, indicando un comunicado oficial que se trató de "la seguridad del continente americano". Circu los bien informados dicen que también se trató del posible establecimiento de porteados sobre las posesiones europeas "amenazadas" en el hemisferio occidental.

### PIDESE LA PRORROGA DE LA PERMANENCIA DEL "ALCANTARA" EN RIO DE JANEIRO

RIO DE JANEIRO, 2. UP— El crucero austral británico ALCANTARA, que llegó esta mañana a esta para reparar las averías que sufrió en un com-

ban tomando. Fue así, como en un momento dado, uno de ellos sacó un puñal y se abalanzó contra otro al propio tiempo que los demás hacían lo mismo.

Fue algo espantoso y tres de los individuos que tomaron parte de la riña, quedaron gravemente heridos. Tan pronto como las autoridades fueron informadas del hecho se apersonaron, deteniendo a varios de ellos, y procurando el auxilio para los heridos, que seguramente tendrán que ser trasladados en avión a la capital, ya que el estado es sumamente delicado.

bate con un corsario alemán ha pedido al gobierno que le prorrogue su permanencia aquí a cuatro días, habiendo entrado inmediatamente en un dique para ser reparado. En la tarde fueron desembarcadas del buque dos muertos y siete heridos graves, indicando que permanecen a bordo 27 heridos leves.

### Anúnciese en NOVEDADES

#### Próximo DOMINGO

#### PALACE - MODERNO

Por fin, la maravilla del siglo

#### " PINOCHO "

En multicolores multiplanos. Superior a "Blanca Nieves y los 7 Enanitos"

HOY, viernes, 2 Agosto 1940

#### PALACE

A las 2, 4, 7 y 8.45 — C \$ 0.75

Estrenazo sensacional!

#### "DOBLE CRIMEN EN LA LINEA MAGINOT"

Revelado el secreto de las Quintas Columnas

#### VARIEDADES

A las 2, 4, 7 y 8.45 — C \$ 0.60

#### CONQUISTADORAS DE BROADWAY

por el super pillón LANA TURNER

#### MODERNO

A las 2 p. m. — C \$ 0.30

#### DIABLESA MEXICANA

A las 4 p. m. — C \$ 0.30

#### UN DIA EN LAS CARRERAS

A las 6.45 y 8.45 — C \$ 0.60

Estrenazo!

#### "DOBLE CRIMEN EN LA LINEA MAGINOT"

Sensacional! Arrolladora!

#### AMERICA

A las 2 p. m. — C \$ 0.30

#### COMICAS

A las 4 y 7 p. m. — C \$ 0.50

#### AYUNO DE AMOR

A las 8.45 p. m. — C \$ 0.50

#### "NO DESEAR LA MUJER DE TU PROXIMO"

Fernando Gravet y Corina Lucaire

#### LIBANO

A las 2 p. m. — C \$ 0.30

#### LA SENDA DEL ODIO

A las 4, 7 y 8.45 — C \$ 0.50

Juan Arvizu en el éxito en español

#### " INFIDELIDAD "

KEITH

A las 7 y 8.45 — C \$ 0.50

Cary Grant y Rosalind Russell, en:

"AYUNO DE AMOR"

### PROXIMO DOMINGO A LAS 2 y 4

## El famoso PINOCHO

el muñeco de madera, con PATOTE, el muñeco travieso, en la gran obra mágica

ESPECIAL PARA EL MUNDO INFANTIL:

# PINOCHO EN LA CHINA

# TEATRO NACIONAL



HOY VIERNES 2—Día de Fiesta— A LAS 8.45 p. m.

EL MANDARIN DE SIETE GENERACIONES:

# FU MANCHU

presenta su segundo gran programa mágico:

LA FANTASTICA REVISTA EN DOS ACTOS:

# CHINA FLASH

con EVA BELLO y sus FLASH GIRLS

PRECIOS:—Luneta, Butaca, Asiento a Palco ... .. C \$ 3.00  
 Palco Galería ... .. C \$ 2.00—Galería General ... .. C \$ 1.00

Mañana: Olympe Bradna, en NOCHE DE NOCHES con Pat O'Brien

Próximo DOMINGO James Cagney, George Brent, Pat O'Brien y Jaffrey Lynn, en EL REGIMIENTO HEROICO

HOY Día de Fiesta RAVENTOS A las 2, 4, 7 y 8.45 — C \$ 0.75

Elias Arpi, el famoso policía de "Así es la Vida", en la gran comedia: MEDIO MILLON POR UNA MUJER con Eva Franco y Enrique Serrano

CAPITOLIO A las 4 y 7 p. m. — C \$ 0.50 LA FUERZA BRUTA A las 8.45 p. m. — C \$ 0.50 AMOR DESNUDO

ADELA A las 4 p. m. — C \$ 0.50 AMOR DESNUDO A las 7 y 8.45 — C \$ 0.50 LA FUERZA BRUTA

CASTRO A las 3 p. m. — C \$ 0.30 ENREDO TRAS ENREDO A las 7.30 p. m. — C \$ 0.50 EL OTRO SOY YO

Mañana: CAPITOLIO Andrea Palma, en: LA MUJER DEL PUERTO